



# ARGENTINE CARNAVAL DEL PAIS GUALEGUAYCHU

Les 13 et 14 Janvier



## Samedi 13 Janvier : Carnaval au Corso Dromo !!

Stationnés la veille, nous déjeunons tranquillement dans le parc Unzue, où nous avons nos habitudes maintenant. Nous rencontrons « Victor et Gabriella » qui viennent à notre rencontre, lorsqu'ils s'aperçoivent que nous sommes Français. Ils ont vécu 2 ans en France, Victor était conservateur du musée San Martin à Boulogne sur mer. D'ailleurs Victor parle très bien le français. Nous sympathisons. Ils proposent gentillement à Mike de l'accompagner à la Gomeria pour faire réparer le pneu de secours du chausson ( pneu parti crevé de France).

Victor et Gabriella, font partis du défilés de ce soir au Carnaval. Ils emmèneront Mike voir les chars et les ateliers de couture dans les hangars, le temps d'attendre que le pneu soit prêt. Quand à moi, je reste au camping car avec les filles.

Nous nous quittons en ce donnant rendez vous dimanche midi, pour une Asado chez eux. Quand à nous, nous partons nous installer au Camping pour faire un grand coup de propre après ces quelques jours à Buenos Aires. Sieste pour les filles, grosses lessives à la main pour moi et pleins et vides d'eau pour Mike ... C'est notre premier camping en Argentine, et ça risque d'être l'un des derniers que nous ferons. Il est très cher pour un service très minimum. Tout juste des rideaux de douche.

Pour la fin de soirée, je ne ferai pas de commentaires, les photos parlent d'elles même ... On a passé un bon moment, les filles ont adoré les brillants.









